



桐林

阿下喜小学校学校だより
令和7年4月11日 No.2



学校教育目標・・・自分の力で願いをかなえる子の育成

お子様のご入学、おめでとうございます！

9日(水)1年生21名が、入学の日を迎えました。担任の先生に名前を呼んでもらうと、大きな声で返事をする事ができました。校長先生からは、「あ・じ・み・こ・き・ち」をがんばって取り組みましょう、とお話がありました。キラキラの目で式に臨む1年生の姿はとてもほほえましいものでした。

緊張の入学式



入学式を終え、緊張もほぐれました。



新しい気持ちで、出発です！

4月8日、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。昇降口で担任の先生を確かめた子どもたちは、進級した教室に向かいました。クラス替えはありませんが、下駄箱や教室が変わるだけで気持ちも新たになります。

また、今年は小学校の桜が満開から散りはじめになった中での登校でした。「おはようございます！」元気のよい挨拶をみんながしていました。朝の用意のあと、体育館へ入り着任式で新しい先生をお迎えしました。そして、始業式を行いました。2年生から6年生の子は、姿勢よく先生の話聞いていました。



教室では、担任の先生と学級開きを行いました。始業式はもちろん、学級に戻っても、子ども達は昨年つけた力を持続させ、すばらしい「聞く姿勢」を見せてくれていました。「あじみこきち」がしっかりと根付いていると感じました。これからますます楽しみです。

◆ 就学援助制度のお知らせ ◆

いなべ市教育委員会では、経済的な理由により就学が困難と認められる児童・生徒の保護者に対して、学校でかかる費用の一部を援助しています。「就学援助制度について」の文書で案内を8日・9日で配付しました。文書をお読みいただき、本制度を利用したいと思われる方は、申請書類をお渡ししますので、学校までお申し出ください。

※ 申請受付期間 令和7年4月8日(火)～令和7年5月7日(水)

◆ 学び舎のご案内 ◆

いなべ市の事業「学び舎」の申込用紙を配付します。【火曜日・金曜日】にあります。4月18日(金)メ切です。

1年生も一緒に、安全に登校しましょう！

木曜日から、1年生も一緒に通学班登校が始まりました。班長さんは、時計を持っています。出発時刻には、みんなそろって歩き出せるよう、ご家庭での送り出しをよろしくお願いいたします。安全に登下校することが何よりも大切です。

一週間がんばりましたね

入学や進級をして、一週間がたちました。授業も始まり、日常生活が戻ってきました。環境がかわりましたが、どの学年の子ども達も、良いスタートを切っています。ちょっぴり、疲れた子もいるかもしれませんね。週末は、ゆっくりする時間も大切にしてください。

◆ 写真の掲載について ◆

学校・学級だよりでは、学校の様子を詳しくお知らせするために、お子さんの写真や作文などを掲載させていただくことがあります。また、学校行事の場に新聞社やテレビ局の取材があった場合にも、子どもたちの映像を撮らせていただくことがあります。保護者の皆様には、ご了承をいただきますようお願いいたします。

なお、配慮が必要な場合や心配な点がある場合は学校、または担任までお伝えいただけますようお願いいたします。

…阿下喜の窓より①…

「先生たちって、春休みや夏休みなどは、何をしているの?」という質問を聞くことがあります。もちろん、心身の回復のために休むこともあります。この春休みに先生たちは、「救命救急法講習会」にチャレンジしました。

今年は、温水プール2年目です。

5～6月に取り組みますので、その前に、復習として「胸骨圧迫マッサージ」、AEDの使い方、映像通報システムの講習を受けました。

万が一に備えて、休みのうちにこんなことにチャレンジしている先生たちです。



「阿下喜小学校」には、ホームページがあります。個人情報には気をつけながら運用しています。左の「QRコード」を、携帯のカメラで読んでください。今後、記事が掲載されていきます。ホーム画面に追加していただくと、ありがたいです。